

Communiqué

Le 2 juin 1995

N° 102

M. MACLAREN ACCUEILLE LA MINISTRE DU COMMERCE DES PAYS-BAS

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui que la ministre du Commerce international des Pays-Bas, M^{me} Anneke van Dok, sera en visite à Ottawa le 5 juin.

M^{me} van Dok rencontrera M. MacLaren et des hauts fonctionnaires pour s'entretenir de sujets qui intéressent les deux pays, dont la libéralisation du commerce transatlantique, le renforcement du système d'échanges multilatéral, et le Sommet du G-7 à Halifax.

« Les Pays-Bas sont un partenaire important du Canada dans un grand nombre de dossiers multilatéraux ayant trait à l'économie, au commerce ou à d'autres sujets connexes. Néanmoins, la coopération entre nos deux pays pourrait être élargie. J'explorerai cette possibilité avec M^{me} van Dok lors de sa visite », a déclaré M. MacLaren.

En 1994, la valeur des échanges entre le Canada et les Pays-Bas s'est élevée à plus de 2 milliards de dollars. L'investissement néerlandais au Canada atteint 3,6 milliards de dollars, tandis que l'investissement canadien au Pays-Bas se situe à 1,8 milliard de dollars.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

